

Tres Cosas Duraran Para Siempre

Dada en Mundo de Fe McKinney por el Pastor Benjamín Treviño el 03/22/2020 & 10/20/2024

1 Corintios 13:13 Nueva Traducción Viviente (NTV) ¹³ *Tres cosas durarán para siempre: la fe, la esperanza y el amor; y la mayor de las tres es el amor.*

Quizás el día de hoy pienses o te sientas que no hay salida de la situación en la que estas. Nunca voy a salir de la deuda en que estoy. Nunca voy a tener un bebe. Mi sueño nunca se va a convertir en realidad. ¿Cómo voy a salir de esto?

En esta hora podrá parecer todo que esta oscuro, o te puedas sentir derrotado y la voluntad de Dios ser un misterio para ti. Pero un día lo veras a la luz de la eternidad que todo tiene sentido en el plan de Dios. Hasta que eso suceda aquí hay 3 pasos que puedes tomar al buscar la voluntad de Dios, Estos te van a ayudar a confiar más en El.

1. No seas Negativo. Ten Fe.

La idea negativa que todo lo que pasa es la voluntad de Dios y nos lleva a sentirnos “hay pobrecito de mí”. Esto hace que culpemos a Dios por todo lo malo que nos pasa en nuestras vidas en lugar de aceptar nuestra responsabilidad cuando somos nosotros la causa del problema. Negativismo nos lleva a la pasividad. Nos hace pensar que somos nosotros los que estamos esperando a Dios a que nos traiga un esposo o esposa o que nos consiga un trabajo. Pero Dios nos dice que Él nos ha dado un cerebro. Nos ha dado dos pies. Así que levántate y haz algo al respecto.

Mateo 15:18-19 Nueva Traducción Viviente (NTV) ¹⁸ *pero las palabras que ustedes dicen provienen del corazón; eso es lo que los contamina.* ¹⁹ *Pues del corazón salen los malos pensamientos, el asesinato, el adulterio, toda inmoralidad sexual, el robo, la mentira y la calumnia.*

Filipenses 4:8 Nueva Traducción Viviente (NTV) ⁸ *Y ahora, amados hermanos, una cosa más para terminar. Concéntrense en todo lo que es verdadero, todo lo honorable, todo lo justo, todo lo puro, todo lo bello y todo lo admirable. Piensen en cosas excelentes y dignas de alabanza.*

Habacuc 2:4 Nueva Traducción Viviente (NTV) ⁴ *¡Mira a los orgullosos! Confían en sí mismos y sus vidas están torcidas. Pero el justo vivirá por su fidelidad a Dios.*

Romanos 1:17 Nueva Traducción Viviente (NTV) ¹⁷ *Esa Buena Noticia nos revela cómo Dios nos hace justos ante sus ojos, lo cual se logra del principio al fin por medio de la fe. Como dicen las Escrituras: Es por medio de la fe que el justo tiene vida.*

Hebreos 11:6 Nueva Traducción Viviente (NTV) ⁶ *De hecho, sin fe es imposible agradar a Dios. Todo el que desee acercarse a Dios debe creer que él existe y que él recompensa a los que lo buscan con sinceridad.*

2. No estés Frustrado. Ten Esperanza.

El significado de la palabra frustrar según el diccionario El Pequeño Larousse es: engañar, hacer inútil. Privar a alguien de lo que esperaba. Dejar sin efecto o malograr un intento.

Si tratas de entender todo lo que te pasa en tu vida vas a quedar bien frustrado. Algunas veces vas a hacer lo que tú crees que es la voluntad de Dios y fallaras.

¿Qué hacer cuando no tenemos la respuesta? Es seguir confiando en Dios sabiendo que Él está obrando en nuestras vidas a través de todas las circunstancias y que Él tiene buenos planes para ti.

Proverbios 3:5-8 Nueva Traducción Viviente (NTV) *⁵Confía en el SEÑOR con todo tu corazón; no dependas de tu propio entendimiento. ⁶Busca su voluntad en todo lo que hagas, y él te mostrará cuál camino tomar. ⁷No te dejes impresionar por tu propia sabiduría. En cambio, teme al SEÑOR y alejate del mal. ⁸Entonces dará salud a tu cuerpo y fortaleza a tus huesos.*

Jeremías 29:11 Nueva Traducción Viviente (NTV) *¹¹Pues yo sé los planes que tengo para ustedes dice el Señor. Son planes para lo bueno y no para lo malo, para darles un futuro y una esperanza.*

3. No tengas Temor. Ten Amor.

La raíz del temor es dudar del amor de Dios. La biblia dice:

1 Juan 4:18 Nueva Traducción Viviente (NTV) *¹⁸En esa clase de amor no hay temor, porque el amor perfecto expulsa todo temor. Si tenemos miedo es por temor al castigo, y esto muestra que no hemos experimentado plenamente el perfecto amor de Dios.*

Siempre nos meteremos en problemas cuando dudamos del amor de Dios. Significa que no confiamos en El. Y si no confiamos en El menos le obedeceremos.

La voluntad de Dios es una expresión de su amor. Cuando no entiendas lo que Dios está haciendo, ten paciencia. Dios sabe que es lo mejor para ti. Todavía no puedes ver el resultado final, pero El sí lo sabe. Puede ser que el camino de Dios es un camino de dolor o sufrimiento, pero todos esos retrasos, problemas y dificultades formaran carácter en tu vida.

1 Juan 3:16 Nueva Traducción Viviente (NTV) *¹⁶Conocemos lo que es el amor verdadero, porque Jesús entregó su vida por nosotros. De manera que nosotros también tenemos que dar la vida por nuestros hermanos.*

Romanos 5:5-8 Nueva Traducción Viviente (NTV) *⁵Y esa esperanza no acabará en desilusión. Pues sabemos con cuánta ternura nos ama Dios, porque nos ha dado el Espíritu Santo para llenar nuestro corazón con su amor. ⁶Cuando éramos totalmente incapaces de salvarnos, Cristo vino en el momento preciso y murió por nosotros, pecadores. ⁷Ahora bien, casi nadie se ofrecería a morir por una persona honrada, aunque tal vez alguien podría estar dispuesto a dar su vida por una persona extraordinariamente buena; ⁸pero Dios mostró el gran amor que nos tiene al enviar a Cristo a morir por nosotros cuando todavía éramos pecadores.*

Conclusión: ¿Qué es lo que Dios nos está diciendo a través de este mensaje?

Vamos a Orar:

Números 6:22-26 Reina-Valera 1960 (RVR1960) La bendición sacerdotal. ²²*Jehová habló a Moisés, diciendo: ²³Habla a Aarón y a sus hijos y diles: Así bendeciréis a los hijos de Israel, diciéndoles: ²⁴Jehová te bendiga, y te guarde; ²⁵Jehová haga resplandecer su rostro sobre ti, y tenga de ti misericordia; ²⁶Jehová alce sobre ti su rostro, y ponga en ti paz.*